



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

11 juin 2018

Réception du nouveau et des anciens commandants de la PDG

Le chef du Département de la sécurité, des institutions et du sport a reçu le nouveau et les anciens commandants de la Patrouille des glaciers à l'occasion du 75^{ème} anniversaire de cette course et du transfert de commandement.

La mythique Patrouille des glaciers célèbre cette année son 75^{ème} anniversaire, puisque sa première édition a eu lieu en avril 1943.

L'édition 2018 s'est déroulée dans des conditions remarquables, non seulement grâce à une météo particulièrement favorable, mais également à la qualité de son organisation, contribuant de ce fait à étendre la renommée de ce trophée unique.

Elle était aussi synonyme de transition, puisque le colonel Max Contesse la dirigeait pour la dernière fois, remettant le flambeau à son successeur désigné, le colonel Daniel Jolliet.

Nombreux sont les commandants qui ont assuré au fil du temps le succès de l'épreuve, son aura internationale et son ancrage solide dans le paysage événementiel du canton.

Le chef du Département de la sécurité, des institutions et du sport a ainsi tenu à honorer officiellement les commandants actuel et honoraires de la PDG, marquant également au passage le 75^{ème} anniversaire de la course. Au terme d'une petite partie protocolaire au cours de laquelle Frédéric Favre a souligné l'attachement du Valais à cette course prestigieuse et appelé à sa pérennité, un apéritif dînatoire a été servi en toute convivialité.

Personne de contact

Frédéric Favre, chef du Département de la sécurité, des institutions et du sport
027 606 50 10

